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Neues Nutzungskonzept für Vakoma? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der ehemaligen Gießerei von Vakoma in der Brauereistraße in Buckau wird offensichtlich 
von jungen Menschen ein Nutzungskonzept umgesetzt, über das erstens die Anwohner nicht 
informiert sind und das zweitens nachts zu spürbaren Lärmbelästigungen durch laute 
Besucher und Autoverkehr für die benachbarten Bewohner führt. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wurde für diese Nutzung eine Genehmigung und durch wen erteilt? 
2. Wer ist verantwortlich für diese Nutzung? 
3. Wurden die Umweltauswirkungen(Lärm) untersucht? 
4. Warum wurden die Anwohner bisher nicht informiert bzw. nicht angehört? 
 
Es gibt von Seiten der Anwohner keine grundsätzliche Ablehnung der Nutzung der alten 
Gießerei durch Jugendliche. Man erwartet jedoch in solchen Fällen eine vorausgehende 
Information und Anhörung und keine Überraschungen. 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt  
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 




